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Niederschrift 

 
öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ausschusses für 
Wirtschaft, Tourismus, Umwelt, Ordnung und Sicherheit 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 12.03.2013 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 19:29 Uhr 

 Ort, Raum: Rathaus, Sitzungsraum (OG) 

Sitzungsnummer: AWTUOS/003/2013 

Anwesend sind: 
 
 Bürgermeister 
Herr Harald Jäschke  
 Vorsitz 
Herr Peter Helle 
 Stadtvertreter/in 
Herr Udo Behnke bis TOP 7 
Herr Paul Böhm  
 sachkundige/r Einwohner/in 
Herr Holger Buck ab TOP 7  
Herr Uwe Kraft  
Herr Reinhold Tiede bis TOP 7 
 Verwaltung 
Frau Sandy Mandlik  
Frau Petra Götz  
Herr Benjamin Reppe  
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
Frau Gisela Steinort 
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Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 
 2   Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 Abs. 3 
 3   Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 4   Genehmigung der Tagesordnung 

Nicht öffentlicher Teil 

 5   Auftragsvergabe zur Errichtung eines Fußgängerleitsystems in der historischen Altstadt  - 
gemeinsam mit ABSVD- 

Öffentlicher Teil 

 6   Genehmigung der Niederschrift vom 19.02.2013 
 7   Bericht der Verwaltung 
 8   Anfragen und Mitteilungen 
 9   Einwohnerfragestunde 

Nicht öffentlicher Teil 

 10   Anfragen und Mitteilungen 
 
 



  06.07.2022 
  Seite: 3/4 

  
 

 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 
  

Herr Gohsmann eröffnet die zunächst gemeinsam stattfindende Sitzung des 
AWTUOS und des ABSVD.  
 

  
  
zu 2 Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V 

§ 31 Abs. 3 
  

Im nicht öffentlichen Teil der letzten Sitzung wurden keine Beschlüsse gefasst.  
 

  
  
zu 3 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Der Ausschuss ist zu Beginn der Sitzung mit 5 anwesenden Mitgliedern be-
schlussfähig. Herr Buck nimmt ab TOP 7 an der Sitzung teil. 
 

  
  
zu 4 Genehmigung der Tagesordnung 
  

Die nachfolgende Tagesordnung wird mit einer Abstimmung von 5 : 0 : 0 geneh-
migt: 
 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 
 2   Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse lt. KV M-V § 31 Abs. 3 
 3   Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 4   Genehmigung der Tagesordnung 

Nicht öffentlicher Teil 

 5   Auftragsvergabe zur Errichtung eines Fußgängerleitsystems in der historischen Altstadt  - 
gemeinsam mit ABSVD- 
Vorlage: 038/13/20 

Öffentlicher Teil 

 6   Genehmigung der Niederschrift vom 19.02.2013 
 7   Bericht der Verwaltung 
 8   Anfragen und Mitteilungen 
 9   Einwohnerfragestunde 

Nicht öffentlicher Teil 

 10   Anfragen und Mitteilungen 
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zu 6 Genehmigung der Niederschrift vom 19.02.2013 
  

Die vorliegende Niederschrift vom 22.01.2013 wird mit einer Abstimmung von  
5 : 0 : 0 genehmigt. 
 
Die vorliegende Niederschrift vom 19.02.2013 wird mit einer Abstimmung von 
3 : 0 : 2 genehmigt.  

  
zu 7 Bericht der Verwaltung 
  

Aus dem Protokoll der Sitzung vom 19.02.2013 hat Herr Jäschke einige Anfragen 
bzw. die besprochenen Themen entnehmen können. Die Diskussion zum Namen 
der ehemaligen August-Bebel-Schule steht heute nicht auf der Tagesordnung, 
wird aber in die Tagesordnung für die nächste Sitzung aufgenommen.  
 
Im Zusammenhang mit dem möglicherweise aufzustellenden B-Plan „An der 
Quöbbe“ wurde nach dem Gehweg bei Eisen-Heinrich gefragt. Hierzu erklärt Herr 
Jäschke, dass der Eigentümer des Grundstückes auf dem der Penny steht, der-
zeit dabei ist, eine neue Zufahrt zu diesem Grundstück zu schaffen. Im Zuge die-
ser Maßnahme soll ein Stück Gehweg vom Griechen bis zum Kindergarten ge-
baut werden. 
 
Weiterhin kam die Anfrage, ob es möglich ist, noch mehr Container für Gartenab-
fälle aufstellen zu lassen. Die Verwaltung hat diesbezüglich Gespräche mit dem 
Landkreis geführt. Dieser hat darauf hingewiesen, dass das nicht möglich sein 
wird, da die Kosten hierfür zu hoch wären und die Abfuhr als Sonderleistung kos-
tenlos erbracht wird. 
 
Im Anschluss an die Diskussionen zu diesem TOP kommt Herr Buck zur Sitzung 
dazu. Herr Behnke und Herr Tiede verlassen aufgrund eines anderen Termins die 
Sitzung. Somit sind jetzt noch 4 Ausschussmitglieder anwesend. 
 

  
  
zu 8 Anfragen und Mitteilungen 
  

Zu diesem TOP gibt es keine Wortmeldungen.  
 

  
  
zu 9 Einwohnerfragestunde 
  

Von den anwesenden Einwohnern werden keine Fragen gestellt.  
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 06.07.22 
 
 
 
Benjamin Reppe 
Protokollführer 
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